
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Loko“ vom 22. Januar 2019, 14:44

PaoloM :Das mit dem Geld stört jeden. Wenn wir eins hätten,könnten wir ja ein paar Spieler
verpflichten.Haben wir in den letzten Jahren nicht ein paar von unserem Jungen Spielern hoch
gezogen.Freilich gibt es junge Talente.Das Übel ist,sobald ein Talent erkannt wird,hat es einen
Berater und der schaut,dass er ihn so teuer wie möglich irgendwo unterbringt. Und so wächst er
wieder in eine Gehaltsklasse die für uns zu hoch wird.Ich glaube schon,dass der Bornemann
Spieler kontaktiert hat.Die Frage ist die des Geldes
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